



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$900 1ER MES

INICIAR SESIÓN

MIS NOTICIAS

VIDA | CIENCIA EDUCACIÓN VIAJAR MEDIO AMBIENTE MUJERES RELIGIÓN MASCOTAS



# Latinoamérica es la región que más pide regular el uso de plásticos

Contaminación por basuras represadas en Palmira, Magdalena. FOTO: Vanexa Romero / EL TIEMPO

Una encuesta señala que los ciudadanos de la región consideran importante un tratado sobre el tema.

RELACIONADOS: CONTAMINACIÓN AMBIENTAL | PLÁSTICO | WWF | ONU AMBIENTE



REDACCIÓN MEDIOAMBIENTE

24 de febrero 2022, 01:00 A. M.



Una encuesta global de Ipsos a más de 20.000 adultos en 28 países para *Plastic Free Foundation*, en alianza con la ONG ambientalista WWF, reveló que **casi 9 de 10 personas consideran que tener un tratado global sobre plásticos es importante para abordar efectivamente la crisis de contaminación** por este material. Los países de América Latina lideran dicha intención.



Temas relacionados

PLÁSTICO FEB 22

**Lo residuos de plástico se ha duplicado este siglo y solo se recicla el 9 %**



BOGOTÁ FEB 13

**La otra pandemia: el consumo plástico**



Reciba noticias de EL TIEMPO desde GoogleNews

El 93 por ciento de los encuestados de la región reconocen la importancia de un tratado global de plásticos, seguidos por Europa y la región de Asia Pacífico. La proporción de personas que piensan que un tratado es importante fue más alta en México (96 por ciento), China (95 por ciento) y Perú (95 por ciento).

(Lea también: [Una carretera está atravesando el norte del PNN Chiribiquete](#))

Esta encuesta surge apenas a unos días de la 5.ª sesión de la Asamblea de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (UNEA-5.2), que se celebrará en Nairobi entre el 28 de febrero y el 2 de marzo de 2022, donde se espera que la ONU adopte un tratado vinculante para todos los países con el cual se busca detener la contaminación por plásticos.

**La presión sobre los gobiernos por un tratado legalmente vinculante para afrontar la crisis por la contaminación de plásticos** es cada vez mayor. Más de 2 millones de personas en todo el mundo han firmado la petición de WWF que hace este llamado, mientras que más de 100 compañías de las más grandes del mundo y 700 organizaciones civiles también han alzado sus voces.

## Otros resultados de la encuesta sobre plásticos

La encuesta encontró así mismo que el 85 por ciento de los encuestados quieren que los fabricantes y minoristas se hagan responsables de reducir, reusar y reciclar los empaques de plástico. Estas demandas están alineadas con un enfoque que contemple todo el ciclo de vida del plástico para enfrentar la contaminación, propuesta que Perú y Ruanda pidieron considerar a los Estados miembros de la ONU.

(Le puede interesar: [La ONU alerta de un aumento de la intensidad y frecuencia de los incendios](#))



Proyecciones sugieren que, si la situación actual no cambia, **la generación de desechos plásticos se duplicará y la cantidad que llega al océano se triplicará para 2040**, en comparación con los niveles de 2016. Además, la contaminación por plásticos afecta a 2.144 especies.

REDACCIÓN MEDIOAMBIENTE

## Encuentre también en Medioambiente

- Lo residuos de plástico se ha duplicado este siglo y solo se recicla el 9 %

- La deforestación en Colombia se ha incrementado tras el proceso de paz

- ¿Por qué le falta fuerza al reciclaje?

 **REDACCIÓN MEDIOAMBIENTE**  
24 de febrero 2022, 01:00 A. M.

 Seguir Medio Ambiente

 Comentar

 Guardar

 Reportar

 Portada

### DESCARGA LA APP EL TIEMPO

Personaliza, descubre e informate.

App Store

Google play

AppGallery

PUBLICIDAD

## Empodera tu conocimiento

PARO ARMADO DEL ELN 09:22 A. M.

**Ejército instalará puente militar en Curumaní tras ataque del Eln en Cesar**



NACIÓN 08:54 A. M.

**'No existen manuales para enfrentar la pandemia', dice Ministro de Hacienda**



DÓLAR 2022 08:43 A. M.

**Dólar sube más de \$ · promedio anual del conflicto**

